
Azuni chiede fondi alla Regione per la Città Metropolitana

Gemma Azuni Consigliere Metropolitano
di Roma

“Non possiamo assolutamente permettere che questo Ente intermedio possa garantire servizi essenziali
fino a dicembre.
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Oggi abbiamo dato parere favorevole ad un bilancio che ci consente un respiro finanziario fino alla fine
dell’anno e non garantisce una prospettiva programmatica, a causa delle mancate risorse, che la Regione
Lazio ci deve mettere a disposizione e soprattutto, come la legge prevede, delle deleghe di funzioni, alla
Città metropolitana.

Il mio appello se non verrà ascoltato, si trasformerà in lotta al fianco degli ultimi, che oggi abbiamo tutelato
per un tempo limitato. Il mio appello accorato al Presidente Nicola Zingaretti, vuole essere da una parte
ultimativo, dall’altro, disponibile a cercare assieme tutte le forme possibili di confronto e soluzione del
problema. Solo gli Enti di prossimità, possono essere ancora luogo di salvaguardia dei diritti dei più deboli
e la mia storia personale e politica mi impone di essere, ancora una volta, a sostegno di questi ultimi.
Sono sicura, che abbiamo tutti a cuore le sorti non solo di un Ente necessario come la Città metropolitana,
ma soprattutto di come lo stesso possa coniugare politiche rivolte a persone con fragilità e a diritti come
quello allo studio, necessari per spezzare quel divario sociale che oggi più che mai pesa sulla vita delle
famiglie che rappresentiamo”.

A dichiararlo la Consigliera delegata della Città metropolitana di Roma Capitale Maria gemma Azuni
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